

**Dos mil quinientas personas ya la han visto****Matatangos batió record de público****● Hoy se presenta en forma gratuita en el Teatro Municipal**

OSZ

Un verdadero record de público ha batido la obra del dramaturgo chileno Marco Antonio de la Parra, "Matatangos" que presenta con singular éxito, la Compañía de Teatro de la Universidad de Antofagasta.

Cerca de dos mil 500 personas ya han asistido a la puesta en escena del elenco universitario que dirige la actriz Teresa Ramos, respaldando con ello la labor artística que realizan

"Matatangos" es una obra de corte moderno que recrea la vida de Carlos Gardel, interpretado por el actor



Como una experiencia muy enriquecedora calificó la personificación de Carlos Gardel, el actor Raúl Rocco, profesional de larga trayectoria en la Compañía de Teatro universitaria. La obra se presenta esta noche, en forma gratuita, en el Teatro Municipal de Antofagasta.

Raúl Rocco y que de acuerdo a lo señalado por Ángel Lattus, ha puesto la motivación al grupo de actores para aplicar todo lo que significó el perfeccionamiento efectuado por la Compañía el año pasado, el que estuvo basado en técnicas que han ayudado a desenraizar el contenido de la obra.

"Matatangos" cuenta con la actuación principal de Raúl Rocco, Alberto Olguín y Ángel Lattus, quienes debieron efectuar un arduo trabajo con el profesor Carlos Maldonado, director del Club de Tangos de Antofagasta, en la marcación de las coreografías de la obra.

**PRESENTACIÓN GRATIS**

"Matatangos" cumplirá una nueva presentación esta noche, a las 20.00 horas en el Teatro Municipal, y según se informó será con entrada totalmente liberada para todo público, respondiendo a un esfuerzo conjunto de la Municipalidad y la Compañía de Teatro universitaria, con la finalidad de llegar a todos los estratos de la comunidad.

Especial invitación se ha curado en esta ocasión, a todos los miembros de las diferentes unidades vecinales de Antofagasta.

**RAÚL ROCCO**

"Desde que comencé a representar a Carlos Gardel he ido descubriendo cosas nuevas, las que han enriquecido mi personaje". Así se refiere el actor Raúl Rocco al personaje que interpreta desde el pasado 8 de abril, en "Matatangos".

Agrega el actor que "dentro del juego que propone el autor, representar a este famoso cantante resulta como un juego entre el personaje y yo, debido a que me envuelve de tal forma que se produce una asunción total de Carlos Gardel".

El personaje de Carlos Gardel significó la realización de un sueño para Rocco, quien se confiesa un admirador acérrimo del cantante y recuerda que cuando niño solía vestirse como él.



Alberto Olguín, Raúl Rocco y Ángel Lattus protagonizan la exitosa obra del dramaturgo nacional, Marco Antonio de la Parra, "Matatangos" que está presentando el Teatro de la Universidad de Antofagasta.

HACE DOS AÑOS REALIZÓ LO IMPOSIBLE, AHORA, VUELVE CON UN EXPERIMENTO MÁS AUDAZ.  
DARÍAS TANTO...  
RICK MORANIS EN QUERIDA, AGRANDE AL NIÑO  
NACIONAL - GRAN VIA

EL EXITO MUNDIAL  
MAS ESPECTACULAR EN LA HISTORIA DEL CINE  
AÑO SEMANA DE EXITO

JURASSIC PARK

Una aventura que lleva 65 millones de años en formación.

CONTINUADO 15.00 hrs. Entrada General \$ 1.800.

## Matatango batió record de público [artículo].

**Libros y documentos**

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Matatango batió record de público [artículo].

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile